



## **Conferencias y mesas redondas por el Día de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres**

La Unidad de Igualdad de la Universidad de Salamanca y su Red de Igualdad se suma a la conmemoración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres. El programa comienza hoy con la iluminación de la fachada rica de las Escuelas Mayores de color morado y la lectura de un manifiesto. Hoy también tendrá lugar una jornada universitaria 'on line' sobre relaciones de pareja y agresiones sexuales con Alicia Rodríguez González, miembro del Grupo Mujer y Menor; y Ramón Sanz, abogado del turno de oficio de violencia a la mujer. La programación se completará mañana con una conferencia organizada por la Facultad de Ciencias Sociales y su delegación de Estudiantes "La violencia de género entre personas jóvenes ¿una realidad silenciada?". Será a las 12:00 horas en el edificio FES.. Además, se leerá un manifiesto, se inaugurará la exposición "Un beso en la frente", de Esther del Brío y Pilar Vega, la socióloga Soledad Murillo impartirá una charla, habrá varias mesas redondas y se fallarán los Premios de la Unidad de Igualdad.